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Niederschrift 
 

Wolmirstedt, den 03.08.2020 
 
der ordentlichen Sitzung des Hauptausschusses -öffentlicher Teil- 
 
Ort:  Ratssaal, August-Bebel-Straße 25, 39326 Wolmirstedt 
Tag:  Montag, 27.07.2020 
Zeit:  17:30 Uhr bis 17:47 Uhr und 18:45 Uhr bis 18:46 Uhr 
 
Teilnehmer/innen 
 
Vorsitzende 
 
Marlies Cassuhn  
 
Mitglieder 
 
Uwe Claus  
Rudolf Giersch  
Hans-Rüdiger Lautner  
Fritz-Georg Meyer  
Thomas Spelsberg i.V.f. Frau Wolff 
Mike Steffens  
Felix Zietmann  
 
von der Verwaltung 
 
Erika Tholotowsky  
 
nicht anwesend: 
 
Mitglieder 
 
Christina Laqua  
Waltraud Wolff entschuldigt 
 
 
Tagesordnung Öffentlicher Teil: 
 

TOP 1     Eröffnung der Sitzung durch die Ausschussvorsitzende  

TOP 2     Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Anwesenheit, der Beschlussfähig-
keit und der Tagesordnung  

TOP 3     Genehmigung des öffentlichen Teils der Niederschrift der ordentlichen Sitzung des 
Hauptausschusses vom 22.06.2020  

TOP 4     Einwohnerfragestunde  

TOP 5     Mitteilungen der Bürgermeisterin  

TOP 6     Anregungen und Anfragen  

TOP 7     Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse  

TOP 8     Schließung der Sitzung  
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Öffentlicher Teil 
 
TOP 1 Eröffnung der Sitzung durch die Ausschussvorsitzende  

 
Frau Cassuhn eröffnet die Sitzung.  
   
 
TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Anwesenheit, der Beschluss-

fähigkeit und der Tagesordnung  

 
Frau Cassuhn stellt die ordnungsgemäße Ladung und Anwesenheit mit 8 abstimmungsbe-
rechtigten Mitgliedern fest.  
 
Der vorliegenden Tagesordnung wird mit 8 Stimmen zugestimmt.  
  
 
TOP 3 Genehmigung des öffentlichen Teils der Niederschrift der ordentlichen Sit-

zung des Hauptausschusses vom 22.06.2020  

 
Abstimmungsergebnis: 
 

Ja: 7 Dem öffentlichen Teil der Niederschrift der ordentlichen Sitzung des 
Hauptausschusses vom 22.06.2020 wird zugestimmt. 

  
Nein: / 

Enthaltung: 1 

  
 
TOP 4 Einwohnerfragestunde  

 
Entfällt, da keine Einwohner anwesend sind. 
   
 
TOP 5 Mitteilungen der Bürgermeisterin  

 
Frau Cassuhn informiert über folgende Themen:  
 

1. Die Verwaltung hatte bereits vorgeschlagen, am 03.10.2020 eine Katharinen-Linde zu 
pflanzen. Dies soll um 15 Uhr erfolgen, es wird alles seitens der Verwaltung vorberei-
tet. Es geht heute nur um die Zeit, die genaue Form und der Ablauf wird nochmals 
separat besprochen. 

2. Derzeit wird eine Abfrage bei den Vereinen durchgeführt. Das Vereinsregister soll ak-
tualisiert werden. Die Abfrage erfolgt auf freiwilliger Basis. Mit den Daten soll eine Vi-
sitenkarte der Vereine erstellt werden. Mit diesem Register sollen anschließend unter 
anderem Netzwerke geschaffen werden. Für den 05.12 ist immer noch der Tag des 
Ehrenamtes angedacht, ob dieser jedoch stattfinden kann, ist noch offen. 

3. Über die mögliche Nutzung der Sportstätten im Rahmen der 7. Eindämmungsverord-
nung wurden die Vereine mit Schreiben vom 07.07.2020 informiert. 

4.  Allen Stadträten wurde ein Schreiben der Kommunalaufsicht zur Entschädigungssat-
zung übersandt. Die Satzungsänderung erfolgt im September. 

5. Da durch die neue Hauptsatzung die Tagesordnung im Hauptausschuss zukünftig 
kürzer ausfällt, wird seitens der Verwaltung angeregt, dass in diesen Sitzungen im 
nichtöffentlichen Teil ausführlich zu diversen Themen gesprochen wird. 

6. Der Landkreis bietet Hilfe bei der Geschwindigkeitsüberwachung gegen Entgelt an. 
Aus Sicht der Verwaltung ist hier weiterhin die Polizei zuständig. Diese präventive 
Maßnahme soll durch den Landkreis zukünftig 1-mal Monat in Wolmirstedt und in den 
Ortsteilen eingeplant werden.  

7. Die Standesbeamtin ist seit längerer Zeit erkrankt. Im Zeitraum vom 30.07.2020 bis 
14.08.2020 ist das Standesamt durch eine interkommunale Vertretung besetzt. 
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TOP 6 Anregungen und Anfragen  

 
Herr Claus teilt mit, dass er und sein Fraktionskollege keine unbedingte Notwendigkeit in 
einer gesteigerten Verkehrskontrolle sehen. 
 
Herr Giersch informiert darüber, dass die Poller Anlage auf dem Boulevard weiterhin defekt 
sei. Er bittet um Mitteilung über den aktuellen Sachstand. 
 
Weiterhin teilt er mit, dass in der Schwimmbadstraße gegenüber dem Schwimmbad neue 
Gebäude entstanden sind. Der Eigentümer eines Hauses hat die Einfriedung seines Grund-
stückes mit einem Beton-Zaun vorgenommen. Hierbei handelt es sich seiner Meinung nach 
um eine nicht ortsübliche Einfriedung. Er bittet um Prüfung, ob dies so korrekt ist. 
 

Anm. d. Verw.: Frau Cassuhn teilt mit, dass die Einfriedung unter 2 m ist und 
demnach genehmigungsfrei ist. Frau Bunk wird sich dennoch 
dem Sachverhalt annehmen und sich nochmals abschließend 
äußern. 

 
Frau Cassuhn schließt den öffentlichen Teil der Sitzung um 17:47 Uhr.  
   
 
TOP 7 Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse  

 
Im nichtöffentlichen Teil der Sitzung wurden keine Beschlüsse gefasst 
   
 
TOP 8 Schließung der Sitzung  

 
Frau Cassuhn schließt die Sitzung um 18:46 Uhr.  
 
angefertigt      für die Richtigkeit 
        
 
 
Jens Dorendorf-Philipp Marlies Cassuhn 
Sachbearbeiter Vorsitzende des Hauptausschusses 
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